



Das Rot für das Blut Die Blätter und der
Draht für den Dornenkranz



Mann soll seinen
Feind nicht
töten, sondern
lieben



Der Draht soll die Schmerzen
am Kreuz darstellen.
Im Gegensatz soll die Zeitung die
Nachrichten über den Tod Jesu
als Bedeutung tragen



„Man soll keine unschuldigen Menschen töten oder foltern.“

Leana 2b

Erläuterung: Kreuz

Rote Papier: steht für das Blut

Fell: Jesu hat sich geopfert

Draht: es war schmerzhaft

Blätter: Jesu hatte einen Dornzweig auf dem Kopf





- * Wenn ich das Kreuz sehe, denke ich an die Kirche
 - ↳ Deshalb das I.N.R.I.
- * Wenn ich das Kreuz sehe, denke ich an Jesus, an Blut und Dornen (schmerzen)!
 - ↳ Das Draht soll die Dornen bedeuten
 - ↳ Das Rot ist das Blut von Jesus und das Leiden!